

## KETERBUKAAN INFORMASI

Dalam Rangka Memenuhi Peraturan No. IX.E.1 Tentang  
Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama, bertanggungjawab sepenuhnya atas kelengkapan dan kebenaran seluruh informasi atau fakta material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan menegaskan bahwa informasi yang dikemukakan dalam keterbukaan informasi ini adalah benar dan tidak ada fakta material yang tidak dikemukakan yang dapat menyebabkan informasi material dalam keterbukaan informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.



**RUSLI PRANADI**  
Director



**PT ASAHIMAS FLATGLASS Tbk**  
("Perseroan")

### Kegiatan Usaha:

Bergerak dalam bidang industri kaca, ekspor dan impor, dan jasa sertifikasi mutu berbagai jenis produk kaca serta kegiatan lain yang berkaitan dengan usaha tersebut.

### Berkedudukan di Jakarta Utara, Indonesia

#### Kantor Pusat:

Jl. Ancol IX/5, Ancol Barat, Jakarta Utara 14430 Indonesia

Telp. No. (62-21) 690 4041 (8 lines)

Fax. No. (62-21) 691 8820, 690 4705

[www.amfg.co.id](http://www.amfg.co.id)

email : [corsec.asahimas@agc.com](mailto:corsec.asahimas@agc.com)

**Keterbukaan Informasi** sehubungan dengan pembelian peralatan mesin coating untuk pengembangan produk kaca Perseroan dari AGC Glass Europe yang merupakan anak perusahaan dari Asahi Glass Co., Ltd., Jepang pihak yang terafiliasi dengan PT Asahimas Flat Glass Tbk sebagai pemegang saham utama Perseroan dengan kepemilikan 43,86% dalam Perseroan. Dengan demikian merupakan Transaksi Afiliasi sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. IX.E.1

**Keterbukaan Informasi diterbitkan di Jakarta**

pada tanggal 20 Juni 2017

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Rusli Pranadi', is located in the bottom right corner of the page.

## DAFTAR ISI

	HAL	
BAB I	KETERAÑGAN TENTANG PERSEROAN	3
BAB II	INFORMASI TENTANG PEMBELIAN PERALATAN MESIN COATING UNTUK PENGEMBANGAN PRODUK KACA PERSEROAN	7
BAB III	RINGKASAN LAPORAN PENDAPAT PIHAK INDEPENDEN	12
BAB IV	PERNYATAAN DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS	15
BAB V	INFORMASI TAMBAHAN	16